

新型コロナウイルス感染者の発生について (本店及び北部支店)

7月15(金)～7月20日(水)、沖縄振興開発金融公庫(略称:沖縄公庫)の職員4名が新たに新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該職員は勤務中にマスクを着用しており、濃厚接触の可能性のあるお客様はいらっしゃいません。

沖縄公庫は、お客さまと職員の安全を最優先に考え、管轄保健所や関係機関と連携を図り、感染拡大の防止に努めてまいります。

お客さまには、ご心配とご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

1 本店(那覇市) : 3名

- ① 7月15日(金)に新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。
なお、当該職員の最終出勤日は7月8日(金)です。
- ② 7月17日(日)に新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。
なお、当該職員の最終出勤日は7月15日(金)です。
- ③ 7月19日(火)に新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。
なお、当該職員の最終出勤日は7月15日(金)です。

2 北部支店(名護市) : 1名

- ④ 7月20日(火)に新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。
なお、当該職員の最終出勤日は7月14日(木)です。

【お問い合わせ先】

庶務部庶務課(担当:翁長、鉢嶺)
電話:098-941-1700